

Cro übergibt seinen Mercedes-Benz CLA Street Style

Der Gewinner des Mercedes-Benz CLA Street Style designed by Cro steht fest: Dustin Osthoff überzeugte mit seinem Beitrag - einem Nachbau des Cro-Fahrzeugs - und setzte sich beim Gewinnspiel gegen mehrere tausend Mitbewerber durch. Auf der Facebook-Seite des Stuttgarter Sängers waren Fans aufgerufen, sich möglichst kreativ mit dem Fahrzeug in Szene zu setzen und die Fotos direkt auf die Seite hochzuladen. Alternativ konnte man mit einer besonders ungewöhnlichen Idee, was man mit dem Auto alles erleben könne, an dem Gewinnspiel teilnehmen. Die Beiträge wurden von dem Künstler nach Originalität, Aufwand und seinem persönlichen Geschmack bewertet.

Cro, der in einer Überraschungsaktion den von ihm gestalteten CLA Street Style auf der IAA in Frankfurt persönlich an den glücklichen Gewinner übergab, sagte: „Es gab unglaublich viele gute Ideen und am liebsten hätte ich zehn Autos verschenkt. Am Ende mussten wir einen raussuchen und Dustin hat sich einfach wirklich sehr viel Mühe gegeben und das Auto für seinen kleinen Neffen komplett nachgebaut. Das fand ich einfach geil. Da steckt viel Arbeit und Liebe zum Detail drin.“

Im Mai 2015 hatte der Rapper, der stets mit einer Panda-Maske auftritt und seit 2013 Mercedes-Benz-Markenbotschafter ist, mit Lacksprühdosen, Lackstiften und -farbe einen CLA in den Street Styleellte verwandelt. Anschließend wurde der Wagen während der Mercedes-Benz-Roadshow in ganz Deutschland gezeigt. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Dustin Osthoff (vorne links) nimmt den von Rapper Cro gestalteten Mercedes-Bent CLA Street Style in Empfang.
